

Arcos Dorados levanta en Macul restaurante McDonald's en solo cinco horas

Con el fin de contribuir al cuidado del medio ambiente, la compañía adopta este innovador método de construcción que reduce el tiempo de edificación en un 61%. Minimiza los efectos acústicos y ambientales respecto de una construcción convencional, siendo mucho más amigable con la comunidad.

Chile, octubre de 2024 - Arcos Dorados continúa su expansión en la región Metropolitana con la apertura del primer restaurante McDonald's en la comuna de Macul, convirtiéndose en el local 109 a nivel nacional.

Este nuevo restaurante es especialmente significativo, ya que es el primer modular construido y armado en Chile para Arcos Dorados, consolidando a la compañía como pionera en la implementación de estas construcciones en la industria de comida rápida.

Ubicado en Avenida Macul 4967, el nuevo local destaca por su construcción y diseño sustentable. Este enfoque busca gestionar los recursos de manera responsable con el medio ambiente, siendo eficiente en el uso de energía y agua.

Además de las iniciativas como calentadores de agua solares y el reciclaje de cartones y aceite, la construcción modular innova al aportar significativamente a la sostenibilidad en el proceso de edificación.

Integrándose a la comunidad

De esta manera, la metodología de construcción desarrollada por la empresa Comachi para Arcos Dorados, permite reducir en un 61% el tiempo de obra, minimizando los efectos acústicos y ambientales que se producen en una construcción convencional.

Sebastián Núñez, gerente de Desarrollo de Arcos Dorados, indica que "al instalar un restaurante en 5 horas, la compañía logra cuidar su entorno, reduciendo las incomodidades que puede generar una construcción de este tipo a los vecinos".

Además, agrega que "innovamos en la metodología de construcción porque tenemos un compromiso con la comunidad, donde además buscamos permanentemente estar a la vanguardia en procesos industriales eficientes, que minimicen los efectos ambientales. Gracias a estas construcciones modulares lo estamos logrando", finalizó.



Son ocho módulos los que conforman los más de 300 m2 del restaurante McDonald's Macul Las Torres. La técnica de construcción mantiene los estándares de seguridad estructural y materialidad, contando con la tecnología para ofrecer la calidad que caracteriza a la cadena de comida rápida.

La utilización de este método de construcción es un nuevo hito en la trayectoria sustentable de Arcos Dorados. En la actualidad, la empresa de comida rápida es capaz de afirmar que ha eliminado el 99% de los plásticos de un solo uso de sus restaurantes en su compromiso con el cuidado del medio ambiente.

El nuevo local cuenta además con Automac, kioscos de autoatención y terraza para recibir a cerca de un centenar de clientes. Más de 100 colaboradores operan este nuevo restaurante de Arcos Dorados; en su mayoría jóvenes estudiantes, a los que Arcos Dorados ofrece flexibilidad horaria para compatibilizar sus estudios con el trabajo y oportunidades de capacitación para crecer laboralmente.

El primer McDonald's de Macul mantiene los estándares de la cadena de comida rápida y promete ser un punto de encuentro para la comunidad, combinando comodidad y calidad.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 20 países y territorios de esas regiones y contabiliza más de 2.350 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100 mil personas (datos de 30/06/2024). La empresa también utiliza su plataforma ESG, Receta del Futuro, para impactar positivamente en las comunidades donde está presente. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com